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Ува ж а е м ы е  ж и те л и  Ч у ва ш с к о й  Ре с п у бл и к и !
Чувашский республиканский комитет КПРФ благодарит всех вас за поддержку КПРФ 

и наших кандидатов в депутаты на выборах в Государственную Думу и Государственный Совет Чувашии.

27 сентября в Чувашском ре-
скоме КПРФ прошла еженедель-
ная планёрка. Её провёл первый 
секретарь Чувашского рескома 
КПРФ Александр Андреев.

Он поздравил всех с успешным 
завершением избирательной 
кампании. «Все мы славно 

поработали, и есть результат, - ска-
зал Александр Михайлович. – На 
выборах  в Государственную Думу 
результат по Чувашии (22,51%) поч-
ти на 4% выше среднероссийского 
(18,93%), а на выборах в Государ-
ственный Совет республики комму-
нисты набрали 21,32% голосов, это 
на 7% больше предыдущих выборов 
2016 года (14,46%). Фракция КПРФ 
в Госсовете увеличилась с трёх до 
семи депутатов. Причём, Ирина 
Алексеева победила в одноман-
датном округе, опередив известно-
го предпринимателя, гендиректора 
фирмы «Смак» Владимира Кузина. 
На выборах в Госдуму по регио-
нальному партийному списку про-
шла Ирина Филатова. В этом тоже 
есть определённая заслуга наших 
коммунистов и активистов. Работа 
Чувашского республиканского отде-
ления КПРФ была отмечена на Все-
российском совещании партийного 
актива».

Александр Андреев также сооб-
щил, что неплохо провели избира-

тельную кампанию и наши соседи. 
В Марийской Республике по одно-
мандатному избирательному окру-
гу депутатом Госдумы стал Сергей 
Казанков. В голосовании по партий-
ным спискам там за КПРФ отдано 
36,5% голосов (у «Единой России» 
- 33,1%). В заксобрании Мордовии 
образована полноценная фракция 
КПРФ – был один депутат, стало три. 
Ульяновские коллеги набрали более 
30% голосов за КПРФ, а губернато-
ром там избран коммунист Алексей 
Русских.

Проанализировать итоги выбо-
ров в Госсовет Чувашии в разрезе 
местных парторганизаций нам ещё 
предстоит, подчеркнул Александр 
Андреев. Многие районы пере-
шагнули 20-процентный рубеж. А 
рекордсменом стал Чебоксарский 
район – 30,45%. От «Единой Рос-
сии» отставание всего на 103 голо-
са. А на выборах в Госдуму КПРФ в 
районе обошла партию власти. «В 
общем, с поставленными задачами 
мы с вами справились, - подытожил 
выступающий. – Теперь предстоит 
работать над дальнейшим укрепле-
нием партийных рядов, чтобы ещё 
более активно защищать интересы 
трудового народа и всех жителей 
республики».

Пресс-служба
 Чувашского рескома КПРФ.

ЗАДЕРжАния ЧлЕнОв КПРФ и 
ОбщЕСтвЕнных АКтивиСтОв

24 сентября в Москве произошёл ряд задержаний членов КПРФ и 
общественных активистов. внимание представителей правоохрани-
тельных органов привлекли те, кто принял участие во встрече с депу-
татом Государственной Думы в.Ф. Рашкиным по итогам выборов.

в числе задержанных оказались кандидаты в депутаты Госдумы Сергей 
Курганский, Игорь Суханов, Виталий Петров, а также действующий де-
путат Мосгордумы Елена Янчук. Кроме того, полиция находилась у по-

мещения Московского горкома КПРФ, а также дежурила возле дома, где про-
живает секретарь МГК КПРФ, кандидат в депутаты Госдумы Николай Волков.

Пресс-служба ЦК КПРФ, 
по материалам МГК КПРФ.

P.S. На данной встрече первый секретарь МГК КПРФ Валерий Рашкин 
заявил: «Мы подготовили иски в суд на отмену результатов голосования в 
Москве. Если в России мы не найдём правосудия, то обратимся в Междуна-
родный суд в Страсбурге».

тАСС распространил информацию о задержании на станции метро 
«Партизанская» избранного депутата Госдумы, члена Президиума, се-
кретаря ЦК КПРФ Сергея Обухова. Его препроводили в комнату полиции на 
этой станции без внятного объяснения причин. А отпустили лишь после того, 
как в полицию пришёл звонок с требованием освободить политика – задер-
жание депутата может производиться только с санкции прокурора Москвы.

На планёрке в рескоме партии

Правительство 
РФ отказалось 
индексировать 

пенсии работающим 
пенсионерам

Правительство РФ не 
поддержало индексацию 
пенсий работающим пенси-
онерам. власти указали, что 
на это потребуются допол-
нительные расходы.

в документе отмечается, 
что ранее правитель-
ство уже трижды вы-

давало отрицательные за-
ключения на законопроекты 
с аналогичным предметом 
правового регулирования – в 
2017, 2019 и в 2020 г.

«С учётом изложенного 
Правительство РФ законопро-
ект не поддерживает», – гово-
рится в заключении Кабинета 
Министров.

Напомним, что КПРФ не-
однократно предлагала индек-
сировать пенсии работающим 
пенсионерам.

«Красная линия».

ОПять 
ПРивАтиЗАЦия?
Глава Счётной палаты Алексей Ку-

дрин заявил, что России следует со-
кратить участие госсектора в экономи-
ке страны. Он считает, что госкомпании 
редко становятся экономическими и ин-
новационными драйверами из-за бюро-
кратической машины, делающей их менее 
пластичными в плане управления. Из-
менить ситуацию, по его мнению, может 
приватизация, которая даст предприяти-
ям эффективных собственников и повы-
сит эффективность экономики в целом. А 
вместо административных ограничений по 
регулированию цен он ратует за субсидии 
на покупку определённых товаров.

Журнал «Компания».

От редакции. Позиция КПРФ чётко 
сформулирована в программе «10 шагов 
к власти народа». Шаг 1. Народу – соб-
ственность. России – суверенную эко-
номику. «Мы немедленно остановим 
приватизацию государственных и муни-
ципальных предприятий. Основой эконо-
мики станет мощный государственный 
сектор. Будет положен конец засилию 
зарубежного капитала в экономике. На-
ционализация придаст плановый харак-
тер развитию страны».

23 сентября состоялось все-
российское совещание партийно-
го актива КПРФ по итогам избира-
тельной кампании. в нём приняли 
участие руководители партии во 
главе с Председателем ЦК КПРФ Г.А. 
Зюгановым, а также представители 
региональных парторганизаций.

«Если сделать региональ-
ный срез, то на этих вы-
борах нас поддержала 

практически вся страна. Вся наша 
команда накануне и в дни выборов 
активно поработала. В целом по ито-
гам Выборов-2021 наша программа 
получила всеобщее одобрение, и 
сегодня наши силы утроились», – 
сделал вывод Г.А. Зюганов.

Лидер российских коммунистов 
поблагодарил за активное участие в 
избирательной кампании партийный 
актив и наших сторонников. «Еще 
раз вас всех поздравляю с мораль-
но-политической победой и наде-
юсь, что мы и дальше будем продви-
гаться вперёд по пути реализации 

наших программных установок и на-
казов избирателей», – сказал он.

При оценке итогов прошедшей 
избирательной кампании он осо-
бо остановился на явной фальси-
фикации результатов голосования 
в российской столице. По мнению 
Геннадия Андреевича, «трёхднев-
ное голосование и дистанционное 
голосование – это двухфазная бом-
ба, которая рано или поздно взорвёт 
стабильность в обществе, которую 
президент создавал несколько лет».

Всероссийское совещание 
партийного актива КПРФ

Военным проиндексируют выплаты
МОСКвА, 28 сентября 2021, 15:07 — REGNUM. в ходе совещания по 

экономическим вопросам в режиме видеоконференции Президент РФ 
владимир Путин заявил: «Всем военнослужащим и сотрудникам право-
охранительных органов повысим темпы индексации окладов денежного со-
держания на 5% дополнительно». 

По его словам, денежное довольствие также будет увеличено в МВД, 
ФСИН, Федеральной таможенной службе, Росгвардии и других ведомствах: 
в ближайшие два года их общая сумма будет расти по 9%, что позволит со-
кратить разрыв между их доходами и выплатами военным.
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Избирательные
округа КПРФ СР ЛДПР Партия 

пенсионеров Единая Россия
Алатырский 4780  21,70% 2063  9,36% 1069  4,85% 1125  5,11% 9908  44,98%
Батыревский 6603  20,39% 2808  8,67% 1570  4,85% 2154  6,65% 15888 49,07%
Вурнарский 4978  19,28% 3248  12,58% 1928  7,47% 2225  8,62% 10054 38,94%
Комсомольский 5123  16,06% 4182  13,11% 1692  5,30% 2023  6,34% 15628 48,99%
Канашский 5639  22,88% 3501  14,20% 1477  5,99% 1351  5,48% 9260  37,57%
Урмарский 5288  18,37% 3868  13,44% 2128  7,39% 2060  7,16% 11889 41,31%
Цивильский 5239  20,43% 4018  15,67% 1871  7,30% 2022  7,89% 8977  35,01%
Моргаушский 6349  22,25% 3675  12,88% 2010  7,04% 1961  6,87% 11112 38,94%
Ядринский 4310  17,46% 4422  17,92% 1842  7,46% 1760  7,13% 9558  38,73%
Шумерлинский 4528  19,84% 2655  11,63% 1538  6,74% 1341  5,88% 10220 44,78%
Чебоксарский 8154  30,45% 3053  11,40% 1778  6,64% 1789  6,68% 8257  30,83%
Заводской 3987  22,22% 2712  15,11% 1835 10,23% 1397  7,79% 4798  26,74%
Южный 4794  20,44% 4903  20,90% 1796  7,66% 1619  6,90% 6371  27,16%
Восточный 4690  21,45% 4265  19,50% 1698  7,76% 1578  7,22% 5667  25,91%
Новоюжный 4038  22,08% 3117  17,04% 1455  7,96% 1523  8,33% 5180  28,33%
Привокзальный 4366  23,13% 2896  15,34% 1513  8,01% 1319  6,99% 5445  28,84%
Центральный 4725  22,74% 3208  15,44% 1669  8,03% 1543  7,43% 5866  28,24%
Западный 4829  23,26% 3719  17,92% 1475  7,11% 1503  7,24% 5374  25,89%
Юго-Западный 4103  23,15% 3574  20,17% 1276  7,20% 1295  7,31% 4382  24,73%
Приволжский 4613  22,71% 3252  16,01% 1516  7,46% 1448  7,13% 5718  28,16%
Винокуровский 3628  20,32% 4295  24,05% 1315  7,36% 1284  7,19% 4377  24,51%
Юраковский 4773  22,65% 4145  19,67% 1775  8,42% 1301  6,17% 5423  25,74%
Всего 109537 

21,35%
77579  15,12% 36226   7,06% 35621   6,94% 179352 

 34,97%
Партия «Новые люди» набрала 30413 голосов (5,93%), Коммунисты России – 12390 (2,42%), «Зелё-

ные» –  7524 (1,47%), «Родина» – 3583 (0,70%), «Гражданская платформа» – 3310 (0,65%).

выборы депутатов Государственного Совета Чувашской Республики 
седьмого созыва. Данные ЦиК Чувашии по избирательным округам

в наши дни властная элита (а также тесно 
связанные с властью олигархи и нувориши) 
всё отчётливее осознаёт, что социализм яв-

ляется угрозой для нынешнего правящего полити-
ческого класса и не без основания опасается, что 
россияне больше симпатизируют тем, кто защища-
ет идеалы социальной справедливости и социали-
стического государства.

Не зная, чем оправдать свою политику, желая 
отвлечь общество от актуальных проблем, власть 
не находит ничего иного, как врать и оболванивать 
народ. Противники социализма и советского строя 
с волчьей яростью клеймят сталинскую эпоху. Но 
именно при Сталине удалось почти полностью 
искоренить коррупцию в чиновничьей среде и в 
сфере экономики, разгромить криминальные груп-
пировки и поставить надёжный заслон уличной 
преступности.

Одним из тех, кто хвалится своими подвигами в 
борьбе с советской системой, является А. Чубайс. 
Вот его слова: «Мы занимались не сбором денег, 
а уничтожением коммунизма. Это разные задачи, 
с разной ценой. Мы знали, что каждый проданный 
завод - это гвоздь в крышку гроба коммунистов. До-
рого ли, дёшево, бесплатно, с приплатой – это всё 
вопрос двадцатый. А первый вопрос один - каждый 
появившийся частный собственник в России - это не-

обратимость. Точно так же, как 1 сентября 1992 года 
первым выданным ваучером мы буквально вырвали 
из рук красных «Решение об остановке приватизации 
в России»… Приватизация в России до 1997 года во-
обще не была экономическим процессом… Она ре-
шала главную задачу - остановить коммунизм! Эту 
задачу мы решили. Мы решили её полностью».

Демонтаж советской системы осуществлялся 
исключительно в интересах определённого поли-
тического и финансового клана. Российский народ 
до сих пор пожинает последствия тотального раз-
грабления страны, которую алчные олигархи об-
рекли на участь сырьевого придатка Запада.

Социально-экономическая система в России, 
по-моему, представляет собой настоящую войну 
против народа, о миллионах жертв свидетельству-
ет статистика. Сегодня власть насаждает идеоло-
гию стяжательства, ненависти, беззакония, разоб-
щения людей, деградации, разрушения и т.п.

Коммунисты же выступают за идеологию раз-
вития, возрождения страны на основе социализма. 
За достойное будущее нашей Родины, наших де-
тей и внуков!

М.и. Конюков,
член Козловского райкома КПРФ, председатель 

районного совета «Дети войны», депутат 
Собрания депутатов Козловского района.

Народ до сих пор пожинает последствия 
тотального разграбления страны

Депутаты-коммунисты Г.А. Зюганов, и.и. 
Мельников и О.н. Смолин внесли в Государ-
ственную Думу законопроект «О внесении 
изменений в Федеральный закон «Об обра-
зовании в Российской Федерации» в части про-
ведения государственной итоговой аттестации 
и добровольности единого государственного 
экзамена».

в пояснительной записке говорится: «Устанав-
ливается, что государственная итоговая ат-
тестация по образовательным программам 

среднего общего образования проводится в форме 
единого государственного экзамена по желанию 
обучающегося. Если же такое желание отсутствует, 
государственная итоговая аттестация проводится в 
форме выпускных экзаменов».

При этом коммунисты предлагают ввести обяза-
тельный выпускной экзамен не только по русскому 
языку и математике, но и по литературе «как глав-

ному средству нравственного воспитания в школе, 
а также одному из главных средств воспитания 
гражданского и патриотического». Сдать экзамен 
по литературе можно будет по выбору ученика в 
форме сочинения или устно.

Также авторы инициативы предлагают сделать 
ЕГЭ «лишь одной из форм конкурсных испытаний» 
при приёме в вузы наряду со вступительными ис-
пытаниями самого вуза (при условии права аби-
туриента самому выбрать форму вступительных 
экзаменов).

Министерству образования и науки РФ предла-
гается предоставить право вводить обязательные 
экзамены по иным предметам, например, по одной 
из естественных наук. Кроме того, авторы иници-
ативы предлагают включить обязательную устную 
часть в ЕГЭ по истории и обществознанию.

Пресс-служба фракции КПРФ 
в Государственной Думе.

ДЕПутАты-КОММуниСты внЕСли 
в ГОСДуМу ЗАКОнОПРОЕКт 

О ДОбРОвОльнОСти СДАЧи ЕГЭ

В память о «Дороге жизни»
В связи с 80-й годовщиной открытия «Доро-

ги жизни» (так в годы войны называлась трасса 
через Ладожское озеро, по которой первые ав-
томашины начали доставлять грузы в Ленин-
град 22 ноября 1941 года) глава государства 
подписал указ о единовременной выплате в 
размере 50 тысяч рублей лицам, награждён-
ным медалью «За оборону Ленинграда» или 
знаком «Жителю блокадного Ленинграда». 

Датчики пожарной 
сигнализации – бесплатно
Администрация Новочебоксарска приняла 

решение оборудовать датчиками пожарной 
сигнализации квартиры одиноких престарелых 
и пожилых горожан. Бесплатная установка из-
вещателей проходит с участием работников 
Управления ГО и ЧС, социальной защиты и 
ВДПО.

ПЕнСии 
ПРОинДЕКСиРуют

Министр труда и социальной защиты Рос-
сии Антон Котяков заявил журналистам, что 
индексация страховых пенсий в 2022 году со-
ставит 5,9%. Среднегодовой размер страхо-
вой пенсии по старости неработающего пенси-
онера составит в будущем году 18 521 рубль, 
в 2023-м — 19 477 рублей, в 2024-м — 20 469 
рублей. А социальные пенсии проиндексируют 
на 7,7%.

Забота

Г.А. Зюганов назвал 
уголовным преступлением 

ситуацию с приходом 
полицейских в приёмную 

И.И. Мельникова
Ситуация с приходом полицейских в мо-

сковскую приёмную первого зампредседа-
теля ЦК КПРФ и первого вице-спикера Гос-
думы – это уголовное преступление, заявил 
председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов.

«Это приёмная Мельникова, перво-
го заместителя председателя Гос-
думы. Те, кто решил атаковать эту 

приёмную, должны понимать, что совершают 
уголовное преступление. Это – нападение на 
учреждение первого заместителя председате-
ля Госдумы», – сказал Зюганов журналистам 
во вторник.

Он добавил, что со стороны партии «будут 
приняты все необходимые меры».

Зюганов также сообщил, что на днях обра-
щался к министру внутренних дел Владимиру 
Колокольцеву с тем, чтобы прояснить ситуацию 
с задержанием кандидатов в депутаты и депу-
татов от КПРФ.

«Я обратился к министру внутренних дел, 
он обещал разобраться по каждому факту. Мо-
сковским полицейским предлагаю успокоиться, 
и не тревожить наших кандидатов и депута-
тов», – отметил Зюганов.

В свою очередь первый зампредседателя 
ЦК КПРФ Юрий Афонин сообщил, что ситуа-
цию, которая развивается вокруг работы юри-
стов КПРФ, находящихся сейчас в приёмной 
Ивана Мельникова, «которая является непри-
косновенной по федеральному закону», в пар-
тии связывают с тем, что в Москве поданы не-
сколько исков в суд.

«Кому-то через правоохранительные орга-
ны захотелось помешать этому юридическому 
акту подачи в суд иска, связанного с отменой 
результатов дистанционного голосования. Мы 
обязательно наших товарищей защитим», – от-
метил Афонин.

Ранее пресс-секретарь фракции КПРФ в 
Мосгордуме Никита Попов сообщил «Интер-
факсу», что в приёмную первого вице-спике-
ра Госдумы Ивана Мельникова, где находился 
юрист фракции КПРФ с исками по незаконно-
сти дистанционного электронного голосования 
(ДЭГ) в Москве, пришла полиция с проверкой. 
В партии не уточнили, в связи с чем она прово-
дится.

«Интерфакс» не располагает комментария-
ми полиции в связи со сложившейся ситуацией.

интЕРФАКС.
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Далее лидер КПРФ рассказал о предстоящей 
встрече с Президентом. Он пообещал высказать 
главе государства точку зрения нашей партии по 
общеполитическим и экономическим вопросам.  

«Нашей стране нужно сплочённое общество, 
которое будет окрылено великими идеями, кото-
рое станет классно трудиться и сражаться, – счи-
тает лидер российских коммунистов. – Мы партия 
государственников-патриотов. Мы партия народа и 
для народа».

«Наша программа получила поддержку изби-
рателей. Наша партия собрала вместе огромный 
пласт талантливых людей. Но проявите в это суро-
вое время максимум сдержанности. Проявите вы-
держку и стойкость. И помните, что у нас сильная и 
авторитетная команда. У нас абсолютно реальная 
программа. За нашими плечами миллионы изби-
рателей», – обратился к партийному активу Г.А. 
Зюганов.

«В Кремле две башни, – напомнил он. – Одна 
башня – государственно-патриотическая, она с 
нами всегда вела и продолжает вести диалог. Вто-
рая башня – либерально-космополитическая. Это 
по сути пятая колонна, готовая в любой момент 
разорвать Россию на части. Наша с вами задача 
– сплотить вокруг себя все лучшие силы для того, 
чтобы наша страна мирно и достойно вышла из 
тяжёлого системного кризиса. Мы уже сделали в 
этом направлении исключительно важный шаг».

Далее лидер рассказал о предстоящей рабо-
те фракции КПРФ в стенах Госдумы. В частности, 
КПРФ намерена внести уже в первые дни работы 
нового парламента пакет из 12 законопроектов.

Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ 
и.и. Мельников отметил: «Главный вывод из про-
шедшей кампании – в труднейших условиях мы 
уверенно завоевали второе место, качественно 
оторвавшись от всех остальных. Наш официаль-
ный результат (не считая украденных у нас голо-
сов) – без малого 19%. За нас проголосовало поч-

ти 10 миллионов 661 тысяча человек. Это лучший 
результат КПРФ в нынешнем веке. Фракция КПРФ 
в Госдуме увеличится на 15 человек».

«Есть даже четыре региона, где мы опередили 
«Единую Россию». Это республика Марий Эл (36% 
у КПРФ), Якутия (35%), Хабаровский край и Ненец-
кий автономный округ. Больше 30% наши товари-
щи набрали в Ульяновской и Омской областях, Ал-
тайском крае и Республике Алтай. И почти 30% – в 
Хакассии. Еще 13 регионов идут в диапазоне от 25 
до 30%. В 24 регионах – от 20 до 25%. Перехват 
инициативы у партии власти становится тенденци-
ей», – сделал вывод И.И. Мельников.  

Затем он оценил наши результаты по регио-
нальным выборам в законодательные собрания: 
«Всего избиралось 38 региональных парламентов. 
В них ранее было 158 мандатов у КПРФ. Из них 
150 – по партийным спискам, 8 – по одномандат-
ным округам. Сейчас мы по этим регионам полу-
чили 254 мандата. Из них 177 – по партийным спи-
скам и 77 – по одномандатным округам».  

«Накануне думских выборов вокруг КПРФ сло-
жился широкий спектр левопатриотических сил. 
Это позволило КПРФ существенно расширить под-
держку нашей команды на выборах», – полагает 
первый заместитель Председателя ЦК КПРФ ю.в. 
Афонин.

«На нашем пути «Единая Россия» установи-
ла три барьера, – продолжил он. – Два из них – 
трёхдневное голосование и огромное надомное 
голосование. Но наши товарищи в ряде регионов 
сумели грамотно организовать противодействие 
и преодолеть эти препятствия. И третий барьер – 
это электронное голосование. Особенно активно 
оно внедрялось в Москве. Но произошедшие скан-
далы вокруг электронного голосования, массовое 
недоверие граждан по всей стране к этой системе, 
существенно пошатнули эту систему. Теперь мы 
подаём в суды и будем вместе с общественностью 
доказывать порочность электронного голосова-
ния».

Заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. но-

виков сообщил о том, что партийный форум про-
ходит накануне заседания Президиума ЦК КПРФ, 
где будет принят итоговый документ с оценками 
итогов выборов. И материалы форума будут учте-
ны в этом документе.

Поблагодарив коммунистов за противодей-
ствие фальсификациям, в том числе с использова-
нием социальных сетей, он призвал не прекращать 
нашу борьбу, подкрепляя её мощной информаци-
онной кампанией. Также он заявил о недопустимо-
сти распространения электронного голосования 
по всей России. Такой формат исключает возмож-
ность контроля и ограничивает возможность из-
бирателя защитить свой выбор. «Голосования нет 
вообще при электронной системе голосования», – 
сказал Д.Г. Новиков.

Говоря о причинах довольно успешного участия 
КПРФ в выборной кампании, он высказал мнение, 
что этому способствовала серьёзная, многолет-
няя идейно-теоретическая и аналитическая ра-
бота КПРФ, информационное сопровождение и 
программное обеспечение, командная работа. Он 
также напомнил, что все партии, кроме ЛДПР, на 
прошедших выборах взяли курс влево, перешли к 
социальной повестке. «Главное поражение в этой 
избирательной кампании потерпел антикомму-
низм», – отметил выступающий.

«Программа, с которой шла компартия на вы-
боры, принята народом. Её успех связан в значи-
тельной степени с успехом её донесения до изби-
рателя во всех регионах», – заявил заместитель 
Председателя ЦК КПРФ в.и. Кашин. Он призвал 
обобщить наказы избирателей и на их основе 
скорректировать программу КПРФ.

 «Нам надо наращивать наше протестное дви-
жение», – заявил он, отметив, что рост числа де-
путатов даёт возможность развивать эту работу. 
Теперь важную роль в работе КПРФ приобретает 
продвижение законодательных инициатив в Госду-
ме. Он также обозначил необходимость наращива-
ния рядов Компартии.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

известный телеведущий Ан-
дрей Караулов в своём новом 
проекте «Караулов Live» взял ин-
тервью у советника Руководителя 
фракции КПРФ в Государственной 
Думе ирины Филатовой, избран-
ной в состав новой Госдумы по 
региональной партийной группе, 
куда входит и Чувашия. их диалог 
длился в эфире 23 минуты. всю 
беседу изложить в газете не реаль-
но. Поэтому предлагаем вниманию 
читателей лишь некоторые ответы 
ирины Филатовой на вопросы Ан-
дрея Караулова.

- трудно было? Какой ценой 
даются сегодня комму-
нистам победы?

– Цена победы – полная мобили-
зация. Это единственный вариант, 
чтобы эта победа в принципе была 
возможна. Если не действовать в 
противовес властям, их новым техно-
логиям, которые постоянно меняются, 
то шансов нет. Помимо агитационной 
кампании тут основной момент – это 
удержание результатов…

То, что происходило в Чувашии, 
происходило везде, как по методич-
ке. Первое – это надомное голосова-

ние. Мы закрывали наблюдателями 
города, крупные участки. Власть от-
работала в районах, в глубинке. Там, 
где мы защищались, средний пока-
затель явки был около 40 – 45%. Где 
не ставили наблюдателей – в районе 
85 – 95%. В деревнях, где проживают 
одни бабушки, проголосовали даже 
те, кто умерли. Аномальная ситуация. 
Приведу пример по надомникам. На 
одном участке, где всего-то 400 изби-
рателей, надомников оказалось 148! 
После вмешательства нашего наблю-
дателя выяснилось, что ошиблись они 
– только 23 заявления было. Всё ре-
шается наблюдением.

– КПРФ признает результаты 
таких выборов?

– Мы признаём результаты голосо-
вания только на тех участках, в которых 
уверены, где не было фальсификаций. 
Огромная проблема была с мобилиза-
цией бюджетников 17 числа. Это был 
рабочий день. Они открепились со 
своих участков по месту жительства и 
прикрепились на участки по месту ра-
боты. Мы объезжали участки и видели 
везде гигантские очереди. На отдель-
ных участках приводили по тысяче – 
тысяче триста человек. Их привозили 

автобусом под контролем кураторов. 
Мы сняли видео, как привезли судеб-
ных приставов, 361 человек. И рядом с 
ними их какой-то начальник, чьё лицо 
есть на официальном сайте службы 
судебных приставов. Подобное дела-
ется под угрозой увольнения. Работать 
в республике негде. И на этом страхе 
манипулируют бюджетниками. Так же 
давили на работников МВД, прокура-
туры, МЧС, Росгвардии, налоговой ин-
спекции, детских садов. Мобилизации 
такого уровня, мне кажется, никогда 
не было. Это не просто преступление. 
Это оскорбление личности каждого из-
бирателя.

– Через год будут муниципаль-
ные выборы. Осадочек останет-
ся?

– Да, сто процентов. Власти закон-
ным путём удержать власть не в со-
стоянии. Это просто невозможно. Так 
как уровень протеста зашкаливает. Им 
нужно конституционное большинство 
в Госдуме. Если они теряют контроль 
над законодательным процессом, то 
они теряют контроль над страной в 
принципе. Поэтому биться они будут 
до последнего.

Такой масштаб неуважения к соб-

ственному народу сложно предста-
вить. У КПРФ результат фактический 
в два раза больше. Все предвари-
тельные соцопросы, данные экзитпо-
лов говорили, что у КПРФ рейтинги 
либо на уровне, либо выше «Единой 
России».

– Выходит, мы живём сегодня 
в другой стране? Страна стала 
ещё хуже, режим ещё страшнее, 
и нас всех пересажают? Или на-
оборот, они берутся за ум, это 
как последняя возможность ус-
лышать друг друга и нас. Как вы 
думаете?

– Я думаю, всё равно есть какой-то 
предел. Независимо от того, кто будет 
следующим президентом, им важно 
сохранить конституционное большин-
ство. Выборы – это демократическая 
ширма в нашей стране. Если у нас не 
будет выборов, то прикрыться этой 
ширмой на международном уровне не 
получится. И сегодня мы оказываемся 
в стране, где закручивают гайки, где 
власть в состоянии войны со своим 
народом за ту же власть.

– И чем это закончится?
– Надеюсь, не тем, чем это закон-

чилось в 1917 году…

Ирина Филатова: «В деревнях, где остались одни 
бабушки, проголосовали даже те, кто умер…»

Всероссийское совещание партийного актива КПРФ
Окончание. Начало на 1-й стр.

22 сентября Глава Чувашии Олег николаев 
обсудил с избранными депутатами Госдумы 
России от Чувашии перспективы «расши-
ренного правительства». на встрече присут-
ствовали Анатолий Аксаков («Справедливая 
Россия»), Алёна Аршинова и Алла Салаева 
(«Единая Россия»). но не была почему-то 
приглашена ирина Филатова (КПРФ).

По этому поводу в своём Инстаграм Ирина 
Филатова написала:

«Получила более сотни сообщений с 
вопросом, почему я не пошла на встречу вновь 
избранных депутатов Госдумы с Главой Чувашии 
Олегом Николаевым.

Могу сказать, что особо сама не горю жела-

нием участвовать в таких протокольных встре-
чах, «где кукушка хвалит петуха за то, что хвалит 
он кукушку». Но я не вправе руководствоваться 
своими личными желаниями и мнением о власти 
республики, когда дело касается людей, которые 
поддержали меня на выборах и недовольны ра-
ботой власти, которая не замечает и не решает 
проблемы народа.

Так вот, уважаемый Олег Алексеевич, вы на-
плевали не на меня, а на четверть населения Чу-
вашии! На всех, кто ждёт от власти решительных 
действий по решению множества проблем, кото-

рые я неоднократно озвучивала и, естественно, 
замалчивать их не собираюсь.

Я понимаю, что вам приятнее сидеть за сто-
лом с теми, кто будет хвалить вас, ваше пра-
вительство и петь дифирамбы, но не надо так 
сильно бояться меня и КПРФ, мы не кусаемся.

Конечно, от меня вы не услышите лести и по-
хвал, но вам было бы очень полезно послушать 
о проблемах населения, на которые правитель-
ство Чувашии закрывает глаза.

А нам хотелось бы получить ответы на во-
просы, когда уже закончится очковтирательство 
и мы увидим работу правительства Чувашии в 
интересах всего народа, а не кучки друзей оли-
гархов».

В тему
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Поздравляем!

люди партии

К 100-летию Чувашской автономии

КОРОтКОЙ 
СтРОКОЙ

 ЦК КПРФ напоминает, что 
3 октября по всей стране прой-
дут мероприятия, посвящён-
ные 28-й годовщине расстрела 
Дома Советов в октябре 1993 
года. 
 30 сентября 1941 года, 80 

лет назад, началась Москов-
ская битва, в ходе которой со-
ветские войска нанесли немецко-
фашистским захватчикам первое 
крупное поражение и сорвали гит-
леровский план «молниеносной» 
войны.  
 избранные депутаты 

Государственного Совета Чу-
вашской Республики седьмого 
созыва соберутся на свою пер-
вую сессию 29 сентября.
 Поскольку ковид не унима-

ется, заболеваемость повсемест-
но растёт, а темпы вакцинации 
пока низкие, то на последнем за-
седании оперативного штаба в 
Чувашии принято решение об 
отмене уличных массовых ме-
роприятий. 
 В связи со стабилизацией 

пожарной обстановки и снижени-
ем опасности возникновения при-
родных пожаров в республике с 
5 октября будет отменён осо-
бый противопожарный режим.
 Администрация горо-

да Чебоксары приобрела два 
электромобиля. Их закупили для 
патрулирования правоохраните-
лями Красной площади, залива и 
Московской набережной, где слу-
чаются акты вандализма.
 в мясных продуктах про-

изводства ООО «ядринский 
мясокомбинат Чувашпотребсо-
юза» сотрудники Россельхоз-
надзора выявили антибиотики, 
наличие которых не допуска-
ется. За допущенное нарушение 
предприятие заплатит админи-
стративный штраф в размере 100 
тысяч рублей. 
 23 сентября в Шумер-

ле погибла 7-летняя девочка. 
Играя на улице, она забралась на 
складированные брёвна. Брёвна 
покатились и придавили её. Заве-
дено уголовное дело.
 По данным спасателей, за 

последние 10 лет в Чувашии за-
регистрировано 26 случаев про-
вала транспортных средств под 
лёд и попадания в полынью — 
легковых автомобилей, снегохо-
дов, мотобуксиров, мотоциклов. 
В результате 11 человек утонули. 
в преддверии зимы региональ-
ное правительство определи-
лось со штрафными санкциями 
за езду по льду вне ледовых 
переправ – от 3 до 10 тыс. ру-
блей.
 Мужская команда «КПРФ» 

по шахматам успешно высту-
пила на Кубке Европы среди 

клубных команд. 
На турнире в Се-
верной Македонии 
«КПРФ» заняла 
четвёртое место 
среди 38-ми ко-
манд.

В эти дни родились:
Глухов Сергей юрьевич, Алатырский район.
Царёва надежда Алексеевна, Шумерлинский рай-

он.
Калёнова Светлана Сергеевна, Красночетайский 

район.
Семёнов владимир Федотович, Афанасьев иван 

Петрович, Моргаушский район.
тимофеева Руфа тимофеевна, Аликовский район.
Кузьмин Александр викторович, Лапсарское ПО, 

лысова вера тимофеевна, секретарь Шорчекасин-
ского ПО, Чебоксарский район.

Коммунисты Козловского районного отделения 
КПРФ глубоко скорбят в связи со смертью секретаря 
Мурзаевского первичного партийного отделения

Майорова Алексея витальевича
и выражают искренние соболезнования родным и 
близким покойного.

До 80% минеральной воды на 
рынке — контрафакт

Для борьбы с контрафактом Минпромторг, Роснедра 
и Центр развития перспективных технологий (ЦРПт) 
создают систему апробации воды от скважины до при-
лавка.

С 1 декабря 2021 года в России начнётся обязатель-
ная маркировка минеральной воды в системе «Чест-
ный знак», оператором которой является ЦРПТ. С 1 

марта 2022 года в обязательном порядке будут маркиро-
вать все остальные категории питьевой воды. Но этот кон-
троль распространяется только на уже готовую упакован-
ную продукцию. Непосредственно добычу питьевой воды 
из скважин, которую лицензируют Роснедра, маркировка 
не затрагивает. Этот пробел и восполнит создаваемая си-
стема.

Производитель упакованной воды будет обязан указы-
вать, из какой скважины получена природная вода. Покупа-
тель благодаря новой системе получит возможность полу-
чить достоверные данные о происхождении воды в каждой 
конкретной бутылке, сообщает РБК.

уже пятый год пошёл, как не ста-
ло нашего верного товарища ивана 
харитоновича харитонова. Он до 
конца оставался верен родной пар-
тии, которая его воспитала и дала 
путёвку в жизнь. Активно участво-
вал в партийной и общественной 
жизни. Даже в неделю своей кон-
чины он не пропустил дату уплаты 
членских партийных взносов…

иван Харитонович уроженец 
деревни Верхние Тюрары Ци-
вильского района. Трудился 

в родном колхозе, возил зерно на 
станции Канаш и Вурнары. Комсо-
мольцы района избрали его своим 
секретарём.

В 1944 году его призвали на 
фронт. Воевал в составе Дунайской 
флотилии. За ратные подвиги удо-
стоился медали «За боевые заслу-
ги» и других наград. После войны 
служил в Румынии. В 1956 году за-
кончил службу и вернулся домой. 
Работал инструктором Чурачикского 
райкома партии, затем директором 
Дома культуры. С апреля 1960 тру-
дился инструктором Цивильского 
райкома партии. Закончил Горьков-
скую высшую партийную школу, и с 1 
августа 1966 года работал заведую-
щим отделом пропаганды и агитации 
Красноармейского райкома КПСС. С 
1973 по 1982 годы был заместите-
лем председателя Красноармейско-
го райисполкома.

После ухода на пенсию Иван Ха-
ритонович продолжил работать глав-
ным государственным инспектором 
по закупке и проверке качества сель-
хозпродукции, возглавлял несколько 
общественных организаций.

Когда в начале 90-х из-за пре-
дательства первых лиц государства 

страну заштормило, «корабль» Ива-
на Харитоновича оставался на пла-
ву и свой курс не изменил. Крепким 
оказался настоящий морской офи-
цер Харитонов. Он поражал окружа-
ющих своей стойкостью и непоколе-
бимостью взглядов. Никогда мы не 
слышали от него жалоб, не замеча-
ли уныния. Его обаяния хватало на 
всех, будь то простой гражданин, 
либо чиновник. Это можно было ви-
деть всегда, и когда он работал в 
райкоме, райисполкоме, и когда был 
активным ветераном.

Умер Иван Харитонов в мае 2017 
года. В нашей памяти он останется 
образцом настоящего коммуниста и 
порядочного человека.

в. волков,
Красноармейский райком КПРФ.

От редакции. Недавно ушёл из 
жизни и автор этих строк. Вениа-
мин Михайлович Волков был вер-
ным бойцом партии. Являясь внеш-
татным корреспондентом газеты 
«Чебоксарская правда», радел за 
родной край, рассказывал о его па-
мятных местах и замечательных лю-
дях. Вечная ему память.

БЫЛ НАСТОЯЩИМ КОММУНИСТОМ

в Красночетайском райкоме КПРФ прошло че-
ствование председателя районного отделения 
общественной организации «Дети войны», члена 
КПСС-КПРФ с 1964 года С.Е. баринова, которому ис-
полнилось 80 лет.

уроженец деревни Янгильдино, С.Е. Баринов в рай-
оне человек известный. Сергей Егорович после 
службы в органах внутренних дел трудился инжене-

ром-строителем в Красночетайском СМУ «Чувашколхоз-
строй», инженером в пожарной части. 17 лет был засе-
дателем райнарсуда. С 1990 года он – староста деревни 
Янгильдино, с 2013  года – руководитель районной орга-
низации «Дети войны». Награждён медалью «За доблест-
ный труд. В ознаменование 100-летия со дня рождения 
В.И. Ленина», знаками «Победитель соцсоревнования» 
(1973, 1975 гг.) и «365 лет Пожарной охране России», ор-
деном ЦК КПРФ «За заслуги перед Партией», партийны-
ми медалями. 

Возглавляемая Бариновым организация «Дети во-
йны» считается лучшей в Чувашии. Поздравляя юбиляра, 
первый секретарь райкома партии Г.С. Патьянов вручил 
С.Е. Баринову почётные грамоты Центрального Совета 
Общероссийской общественной организации «Дети во-

йны» и Чувашского рескома КПРФ. Он также отметил 
преданность коммунистическим идеалам и высокую ра-
ботоспособность Сергея Егоровича, его желание сделать 
лучше жизнь тех, кто в годы Великой Отечественной во-
йны ковал Победу в тылу.  

Красночетайский райком КПРФ.

Чествовали юбиляра


